



LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

1340 m²

Réf. 85093892

30 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Villa d'environ 110m² sur un terrain de 1340m². Refaite en 2024, avec une très jolie décoration, elle se compose d'un séjour ouvert sur terrasse, une grande cuisine, 4 chambres, et 3 salles de douches. De grands espaces extérieurs avec jardins, douche et toilette extérieure. Il y a également des parkings. Villa idéalement située à deux pas des plages des Ondes, du port de l'Olivette et de l'Eden Roc !

Villa of about 110m² on a land of 1340m². Redone in 2024, with a very pretty decoration, it is made up of a living room opening onto a terrace, a large kitchen, 4 bedrooms, and 3 shower rooms. Large outdoor spaces with gardens, shower and outside toilet. There is also parking. Villa ideally located a stone's throw from the beaches of Les Ondes, the Port de l'Olivette and Eden Roc! Available for July and August.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

